

## **COMMUNIQUÉ DU CONSEIL D'ETAT**

### **Nomination d'Alain Barbey à la présidence des tl**

**Le Conseil d'État a décidé de renouveler le mandat d'Alain Barbey au sein du Conseil d'administration des Transports publics de la région lausannoise SA (tl), en qualité de représentant de l'État de Vaud. Son deuxième mandat, d'une durée de trois ans, s'étendra du 20 mars 2026 au 19 mars 2029. Le Gouvernement a également désigné Alain Barbey à la présidence du Conseil d'administration pour une période provisoire de six mois, du 1er janvier au 30 juin 2026.**

Conformément aux statuts des tl, l'État de Vaud désigne trois membres de leur Conseil d'administration et en choisit la présidence parmi ces personnes. Dans ce cadre, et afin d'assurer une transition fluide à la tête de la société, le Conseil d'État a décidé de renouveler le mandat d'Alain Barbey pour une durée de trois ans et de lui confier la présidence du Conseil d'administration pour une période provisoire de six mois, du 1er janvier au 30 juin 2026, date de l'Assemblée générale ordinaire statutaire 2026.

Cette mesure de transition intervient à la suite de l'annonce de Tinetta Maystre, présidente actuelle et représentante de l'État, qui a fait savoir qu'elle ne souhaitait pas prolonger son mandat au-delà du 31 décembre 2025. Entrée au Conseil d'administration des tl en 2016, Mme Maystre a été portée à la présidence de l'entreprise au 1<sup>er</sup> juillet 2019. Sous sa mandature, les tl ont ancré une nouvelle vision d'entreprise alignée sur les enjeux climatiques et de report modal et poursuivi le développement d'une offre de transports publics attractive au sein de l'agglomération lausannoise. Sous sa présidence, les principes de gouvernance ont été consolidés (avec un Conseil d'administration passant de 32 à 16 membres) et une nouvelle organisation d'entreprise a été déployée. Le Conseil d'État tient à lui adresser ses remerciements pour son engagement, la qualité de son travail et sa contribution au développement de la mobilité régionale.

Alain Barbey, né en 1957, met au service des tl une expérience de direction reconnue dans le domaine des transports publics et de la mobilité internationale. Son parcours comprend notamment des fonctions dirigeantes aux CFF, chez Lyria, ou dans le secteur du transport aérien. Depuis sa nomination au sein du conseil d'administration de tl en 2023, il a exercé son mandat d'administrateur avec rigueur et disponibilité, assumant pleinement la mission de représentation des intérêts de l'État au sein de

l'entreprise.

Dans un contexte marqué par des enjeux opérationnels importants pour l'agglomération lausannoise, avec le développement de l'offre, la poursuite des projets d'infrastructure et la maîtrise des défis organisationnels, la continuité de gouvernance assurée par M. Barbey constitue un élément clé pour accompagner la société et préparer la désignation d'une nouvelle présidence durable.

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 18 décembre 2025

**RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT**

DICIRH, Romain Felli, secrétaire général, **021 316 70 03**